

■ Was war los im Carolahof in Hilbersdorf

Lichtblicke in Coronazeiten

Die sogenannte Coronapandemie begleitet uns nun schon ein gutes dreiviertel Jahr. Für uns alle ist sie eine schwierige Zeit und der Kontakt und die Nähe zu unseren Mitmenschen kann leider nur sehr eingeschränkt gestaltet werden. Um unseren

Bewohnern in dieser Zeit mehr glückliche Momente schenken zu können, konnten wir in den letzten Monaten ein paar kulturelle Highlights unter Einhaltung der vorgeschriebenen Hygienemaßnahmen darbieten. Viele Künstler besuchten uns

und präsentierten im Freien ihr musikalisches Repertoire. So auch die Blasmusikanten der mittelsächsischen Philharmonie, die mit ihren wundervollen Melodien unsere Bewohner verzauberten.



Aber auch der Aufruf zu Beginn der Pandemie an die Kinder der umliegenden Dörfer, Schulen und Kindergärten zeigte viel Resonanz. Es erreichten uns selbstgezeichnete bunte Bilder, liebe Briefe und Selbstgebasteltes für unsere Bewohner. Ein großes Dankeschön an alle Kinder, die so fleißig mitgemacht haben.



Neue Heimleiterin

Seit dem 1. Oktober 2020 ist Frau Sandy Koch unsere neue Heimleiterin. Ihre Vorgängerin Frau Birgit Bellmann wird nun im Fritzenhof Seniorenpflegeheim bis zum Eintritt ihres wohlverdienten Ruhestands im Herbst 2021 voll umfänglich tätig sein. Frau Koch ist bereits seit über einem Jahr Einrichtungsleiterin des benachbarten Behindertenwohnheims „Hoher Hof“ und freut sich nun auf ihre neuen verantwortungsvollen Aufgaben in unserem Haus.

